



Pressemitteilung

Donnerstag, 24. Mai 2012

Verhalten bei hohen Ozonbelastungen

Norderstedt freut sich über schönes Maiwetter mit viel Sonnenschein. Leider nimmt mit steigenden Temperaturen und viel Sonnenschein auch die Ozonbelastung der Außenluft zu. Der Richtwert für die Ozonbelastung der Außenluft in Höhe von 120 µg/m³ ist erstmalig am vergangenen Montag überschritten worden. Auch in den nächsten Tagen ist bei weiterhin sommerlichen Temperaturen mit hohen Ozonbelastungen zu rechnen. Um gesundheitliche Beeinträchtigungen zu vermeiden, wird empfohlen, bei erhöhten Ozonkonzentrationen große Anstrengungen und Dauerleistungen im Freien zu vermeiden. Dazu zählen insbesondere sportliche Aktivitäten wie Laufen und Radfahren. In der Regel sind die Ozonkonzentrationen in der Außenluft in den Nachmittagsstunden ab ca. 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr am höchsten, während sie sich in den frühen Morgenstunden bis ca. 11:00 Uhr auf niedrigem Niveau befinden. Deshalb ist es ratsam sportliche Aktivitäten in die frühen Morgenstunden zu verlegen.

Die aktuellen Ozonwerte werden auf der Ozonanzeigetafel angezeigt und zusätzlich über das städtische Ozontelefon mitgeteilt (☎ 53595-495).

Ansprechpartner:

Dr. Friedrich Penschorn

Betriebsamt

Tel.: 040 / 535 95 512

Friedrich.Penschorn@Norderstedt.de